
令和３年５月２１日 
答志漁協青壮年部長 様 
 

 
先日お願いしました、電話で質疑について日時が決定しましたので、よろしくお願いします。

また、当日質問させていただく内容も出ましたので、ご回答いただくご準備をお願いします。 
 
日時：５月２５日（火）１４：３５から 
方法：担任から電話をかけ、数名の生徒から質問させてもらう 
 
 

モルタル付け・アラメ固定と放流を終えての疑問・質問 
 
〇藻場再生事業全体の質問・疑問 

・藻場再生事業はいつごろから始まったのか。 
・なぜ木にアラメをくっつけるのか。木じゃなくてもいいのではないか。 
・アラメを運ぶときに海水をかけたのは雨が降っていたからか。それとも降っていなく

てもかけるのか。 
・海藻が雨にあたると水膨れになると聞いたが、海藻にはどういう影響があるのか。 

  ・毎年放流は違う場所で行うのか。 
〇放流後の疑問・質問 

・放流したアラメをこの後、どうするのか。  
・放流したアラメはこの後、どのようになっていくのか。 
・放流したアラメはこの後どれくらいの頻度で見に行くのか。 
・放流したアラメがなくなってしまうのは小さい魚だけが原因か。 

  ・放流したアラメは、石にくっつくのか。 
〇その他の質問 

・藻場がまだたくさんあるところはどんなところなのか。 
  


